

Goldbergs Kegler holen fünf Kreismeistertitel

So erfolgreich wie lange nicht schnitten die Kegler des TSV Goldberg 1902 e. V. bei den diesjährigen Kreiseinzelmeisterschaften im niedersächsischen Lüneburg ab. In 12 Altersklassen wetteiferten insgesamt 55 Sportler um die Medaillen bzw. Platzierungen für die Landesmeisterschaften im März und April des nächsten Jahres in Neumünster und Lüneburg. Aus Goldberger Sicht sorgten die jüngsten Spieler der Jugend B (10 – 14 Jahre) für die größten Überraschungen. Alma Romanus setzte sich mit einem Klasse-Ergebnis von 766 Holz (+46) von ihren Kontrahentinnen ab und sicherte sich souverän den Kreismeistertitel. Hannes Lohrmann (753 Holz, +33) sorgte bei den Jungen ebenfalls für eine nicht erwartete Goldmedaille. Ebenso wie Alma nimmt er an den Landesmeisterschaften teil. Für einen Paukenschlag bei der männlichen Jugend A (15-18 Jahre) sorgte der gebürtige Parchimer Paul Fischer, der mit seinem Siegesergebnis von ausgezeichneten 896 Holz (+56) sogar Kreismeister bei den Herren geworden wäre. Christoph Marckwardt wurde mit 880 Holz guter Zweiter. Bei den Damen (bis 49 Jahre) überzeugte Jana Bruna mit einer starken Leistung von 873 Holz (+33). Auch wenn zur Silbermedaille lediglich 2 Holz fehlten war sie mit Bronze sehr zufrieden. Äußerst knapp ging es bei der Altersklasse Herren im Medaillenkampf zu. Die ersten drei Spieler lagen lediglich 5 Holz auseinander. Gegenüber den Punktspielen steigerte vor allem Rene Marckwardt (893 Holz), der ebenso wie sein Sohn Silber holte und sich mit 2 Holz nur dem Kreismeister aus Lübtheen geschlagen geben musste. Seinen bereits fünften Kreismeistertitel in Folge errang bei den Herren A (50 – 59 Jahre) Rex Grützmacher. Mit der Mannschaftsbestleistung von 901 Holz (+61) konnte er den Grabower Axel Schmidt auf den Silberrang verweisen. Für eine große Überraschung sorgte der Drittplatzierte H.- J. Specht (890 Holz), der mit einem Holz Vorsprung Frank Wahls die Bronzeplakette und auch den Startplatz für die Landesmeisterschaft wegschnappte. Die tolle Bilanz für die Goldberger Bohlekegler rundeten die Herren C (über 70 Jahre) ab. Das Glück auf seiner Seite hatte Günter Schenk der seinen Ludwigsluster Dauerrivalen Heinz Lüdtker mit einem Holz Vorsprung (865 : 864) besiegen konnte. Wolfgang Weidemann holte sich mit 822 Holz die Bronzemedaille. Der TSV Goldberg war bei diesen Meisterschaften mit 5x Gold, 2x Silber, 3x Bronze der erfolgreichste Verein des Landkreises Ludwigslust-Parchim noch vor Rotation Neu Kaliß, dem Grabower SV, SV Concordia Lübtheen, Post Ludwigslust, Blau-Gelb Alt Jabel, dem Hagenower SV, Traktor Balow und Fortschritt Neustadt-Glewe.

Jana Egg-Fleischer

